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Abtl.8-67 StadtGrün 
Volker Oberreuther 
Tel: 2774 
            25.09.2023 

 

Jugendhilfeausschuss 
Bergisch Gladbach 
FB 5-10 
Frau Tomechna 
Tel: 2865 

 

Betr:  Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Jugendhilfeausschusses der Stadt 
Bergisch Gladbach v. 17.08.2023 

Hier: Stellungnahme zur geforderten Aufwertung des Spielplatzes am Weizenfeld in  
51467 Bergisch Gladbach 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

nach Sichtung der Unterlagen handelt es sich bei den Problemen des Spielplatzes Weizenfeld 
um Nutzerkonflikte. Die Konflikte seien primär zwischen Eltern mit Kleinkindern und jugendlichen 
Nutzergruppen zu beobachten. (siehe hierzu auch das Ergebnisprotokoll v. 25.06.2018). Auf-
grund dieser Probleme gab es am 25.06.2018 dann ein Treffen zwischen den Nutzern und dem 
Fachbereich 5 (Jugend und Soziales). An diesem Treffen nahm gleichsam auch eine Mitarbeite-
rin der Abtl. 8-67_1 StadtGrün Planung und Bau von Grünanlagen und Spielplätzen teil. Insge-
samt 11 Personen beteiligten sich an dem Austausch. 

Bei der Fläche handele es sich, so wurde auf dem Ortstermin klargestellt, um einen A Spielplatz. 
Aufgrund dessen könne man keiner Altersgruppe den Zutritt verweigern. 
Aus dem Ortstermin resultierten nachfolgende Ergebnisse: 

1. Es solle darauf geachtet werden, dass sich der „Umgangston“ zwischen 
den verschiedenen Nutzergruppen verbessere.  

2. Es sei zu prüfen, ob sich kleinere Verbesserungsmaßnahmen an der Ausstattung zeitnah 
realisieren lassen.  

3. Hinsichtlich der Unterhaltung werden die zuständigen Kolleginnen und Kollegen von 
StadtGrün informiert um den Pflegestandard zu verbessern. 

4. Nach Möglichkeit sollten zusätzliche Bänke zur Verfügung gestellt werden. 

Nach Rücksprache mit der Abtl. Unterhaltung und Pflege von Grünflächen wurden einige der o.a. 
Forderungen bereits umgesetzt. Zurzeit werden in der Abtl. Planung und Bau von Grünanlagen 
und Spielplätzen insgesamt 3 große Spielplätze modernisiert und überplant.  
Eine grundlegende Überarbeitung des Spielplatzes Weizenfeld ist erst nach Abschluss dieser 
großen Projekte möglich. 
 
Im Auftrag 
 
 
Volker Oberreuther Dipl. Ing. (FH) 
 



Jugend und Soziales 

 

Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung 
des Jugendhilfeausschusses der Stadt 

Bergisch Gladbach am 17.08.2023 
- öffentlich - 

 
18. Anfragen der Ausschussmitglieder 
  
 Herr Eschbach (Bündnis 90/DIE GRÜNEN) möchte zum Spielplatz ‚Am 

Weizenfeld‘ wissen, warum der Spielplatz in dieser brenzligen Ecke nicht weiter 
von der Verwaltung aufgewertet werde, wie es vor einiger Zeit kommuniziert 
worden sei. 
 
Frau Hellwig (Verwaltung) antwortet, dass die Verwaltung die Anfrage weiterleiten 
werde an StadtGrün. 

  
  
 
 
Bergisch Gladbach, den 04.10.23 
 
Für die Richtigkeit: 
gez. Tomechna 

 


